



La ASF auditó el gobierno de AMLO y encontró irregularidades millonarias a la 4T



David Rogelio Colmenares, titular de la **Auditoría Superior de la Federación (ASF)**, presentó el **Informe General Ejecutivo** sobre la cuenta pública **2021**, donde se plasmaron los resultados de diferentes procesos de fiscalización al gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**. Se destaca que la entrega de este año batió récord de Recomendaciones, pues fueron **mil 128**, siendo que en las dos anteriores fueron **257** (2019) y **932** (2020).

La ASF es un ente de la Cámara de Diputados dedicado a auditar al gobierno federal para conocer en qué se va el erario. Una vez que termina su trabajo, publica un **Informe** anual en el que expone recomendaciones, solicita aclaraciones, promueve responsabilidades administrativas y demás acciones.

La tercera entrega de la auditoría en relación al gobierno de la **Cuarta Transformación (4T)** fue entregado a **Pablo Angulo**, presidente de la **Comisión de Vigilancia de la ASF** este lunes 20 de febrero. Al respecto, el auditor de la federación señaló que en los tres años que se ha auditado al gobierno actual, se han promovido 5 mil 478 acciones y recomendaciones.

El Informe es de acceso libre y está a disposición del pueblo en la página oficial de la ASF. Al leerlo se puede ver que 2021 fue el año peor evaluado en lo que va de la actual administración, pues se promovieron 3 mil cuatro acciones; siendo que en **2019 fueron 486 y, en 2020, mil 988**; sin embargo, existió una baja consistente en el concepto de “**recuperaciones operadas**” en relación a otros sexenios, lo que podría representar una mejora en la dispersión de recursos federales.

De acuerdo con la ASF, el concepto de recuperaciones operadas “se refiere a los recursos públicos que son reintegrados por los entes auditados como resultado de la emisión de acciones y observaciones de auditoría, con efectos económicos”. En este rubro se manifestó una importante reducción en comparación con los años que gobernó Felipe Calderón (PAN) o Enrique Peña Nieto (PRI); sin embargo, esto no quiere decir que la 4T esté exenta de esta reintegración.